

Bürger wurden geehrt

Gestern lud Müchelns Bürgermeister Udo Wurzel zum Neujahrsempfang ein.

Mücheln (rp). „Mit den gebotenen Chancen Akzente für die Zukunft setzen“, umschrieb Müchelns Bürgermeister Udo Wurzel auf dem Neujahrsempfang der Stadt die anstehenden Aufgaben. „Gern hätte ich heute eine geschlossene Einheitsgemeinde vorgestellt, doch nicht alle Wünsche erfüllten sich. Dennoch wurden im vergangenen Jahr zukunftsweisende Entscheidungen getroffen (Start für Hafenprojekt am Geiseltalsee und Kinderland gGmbH). Sorge bereitet dagegen die demografische Entwicklung. Während des Empfangs wurden verdienstvolle Bürgerinnen und Bürger der Stadt vom Bürgermeister ausgezeichnet.



Müchelns Bürgermeister Udo Wurzel (links) ehrte zum Neujahrsempfang Christine Stolz mit der Bürgermedaille der Stadt. Foto: Penske